

お芋ほりしました！



10月7日(火)、地域の皆さんと雄物川保育園児とで芋掘りを行いました。今年猛暑で雨も少なく、生育が心配されましたが地域の皆さんと園児たちと協力して大きなお芋がどんどん採れました。小さな体で一生懸命お芋をぬく姿はとても可愛らしく地域の皆さんの顔もほころんでいました。当日は天気も良く楽しい交流会となりました。



その後地域の皆さんには、センター前の花壇片付けをして頂きました。続けての作業でしたが綺麗に片付けて頂き本当にありがとうございました。ご苦労様でした。

裏面に続きます→

第3回福地地区 グラウンドゴルフ大会

10月10日(金)、第3回目となる『ふくふくカップ争奪グラウンドゴルフ大会』を開催しました。初心者の方もいましたがベテラン勢が優しく指導。当日は晴天に恵まれ、好プレーやホールインワンが出るなど終始盛り上がった大会となりました。



成瀬ダム・川連漆器伝統工芸館の見学に行ってきました。



10月23日(木)、秋晴れの中成瀬ダムの見学に行ってきました。工事も最盛期を迎え、堤体の打設も驚くほど進んでいました。今回は上流展望台と右岸展望台の2か所見学し、成瀬ダムDX LABOではシアタールームやパネル展示室、VRゴーグルなど体験してきました。



川連漆器伝統工芸館では、歴史資料館で漆器産地の歴史を学びました。展示販売コーナーには箸やお椀、お盆やテーブルのほかアクセサリなどの漆器工芸品が所狭しと展示されていて、皆さん手に取ったりと貴重な体験ができました。